
7 月 7 日（火） 生徒総会 

 生徒総会とは、学校をよりよいものに作り上げていくために、これから一年

間の各専門員会の目標や活動内容を話し合い、決定していく、1 年に 1 回の

大切な機会です。 

 例年は、全校生徒が体育館に集まって意見を交わしますが、今年度は新型コ

ロナウイルス感染拡大防止のため、放送で議事を進めました。 

 この日の生徒総会①では、先日行われた学級討議の中で出された質問や修

正案、要望について、各専門委員長が回答をし、それに対して、各学級の中で

評議員が採決をとりました。要望に対して、これから各委員会ができることを

考え、よりよい植木中になるように取り組んでほしいと思います。採決の結果

は、7月 27日（月）に生徒総会②という形で放送で報告をします。 

そして、今年度の生徒会スローガンは、 

 「 友挑 ～全校一人一人の友と挑み続けよう ONE TEAM!!～」です。 

勉強、部活動、学校行事など、仲間とともにたくさんの壁を乗り越えていきま

しょう。 

＜放送室の様子＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜学級での採決の様子＞ 

 

 


